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L’accent continuera d’être porté sur le renforcement des capacités de trésorerie des entreprises, axe 

essentiel de leur résistance face aux différents aléas alors que l’aléa devient la norme, entre menaces 

climatiques et crises mondiales.

• Thierry Mothe, secrétaire général, en charge des relations partenaire, Yonne  

• Thierry Vauthe, vice-président en charge de la commission syndicale, Vaucluse

• Céline Barbaud, Vice-Présidente en charge de la plateforme de vente

• Stéphane Coquillette, trésorier, Champagne

• Francis Backert, trésorier adjoint, Alsace

• Regis Falxa, vice-président en charge des salons, et comité d’éthique, Gironde

• Philippe Pitault, commissaire général des salons, Indre et Loire

• Corinne Laurent, vice-présidente en charge de Vin et Société, Allier

• Sébastien Michelas,vice-président en charge de la biodiversité & du changement climatique, Drôme

• Michel Loriot, vice-président en charge du concours, Champagne

• Ludovic Walbaum, vice-président en charge de l’oenotourisme, Ardèche.

• Samuel Masse, vice-président en charge des affaires européennes, Hérault
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Premier syndicat de la filière, les Vignerons Indépendants représentent plus 
de 7000 adhérents, avec 33 fédérations départementales et totalisent 58% 
de la production de la filière viticole en France.

Mercredi 24 avril, Jean-Marie Fabre a été réélu Président des 

Vignerons Indépendants à l’unanimité, entouré d’une équipe de 

vignerons indépendants.

Même si ce nouveau mandat s’annonce dans la continuité du 

précédent, Jean-Marie Fabre a ajouté « porter un tryptique

fondamental pour l’avenir : la mise en place d’un plan global de 

prévention climatique, accompagner et conforter la résilience de nos 

entreprises et permettre la conquête de parts de marché à l’export.

Il faut un acte fondateur fort du gouvernement pour le vignoble 

français. Il faut préserver ce qui existe depuis 2 000 ans, ce qui 

protège la biodiversité et la population.» 
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